

Ein wunderschönes Neues Jahr!

Liebe Freundinnen und Freunde der Interessengemeinschaft Neustadt-Nord/Villen-Viertel,

wir wünschen Ihnen und Ihren Familien alles Gute für das Jahr 2025!

Auch in diesem Jahr freuen wir uns auf Ihre Unterstützung, Ihre Anregungen und Ihr Engagement für unseren Verein.

Im Jahr 2024 durften wir 14 neue Mitglieder und 35 neue Interessenten begrüßen. Für unsere Mitglieder haben wir einen Stammtisch am 3. Donnerstag im Monat und eine WhatsApp-Gruppe „Zukunft OFD-Areal“ eingerichtet. So sind unsere Mitglieder immer zeitnah über Neuigkeiten informiert. Wenn auch Sie immer gut informiert sein wollen und unserem Verein beitreten möchten – wir heißen Sie herzlich willkommen! Ein Formular finden Sie auf der Startseite unserer Homepage www.ignnv.koeln.

Unsere Homepage ist seit Januar 2024 freigeschaltet. Vielen Dank an Patrick Ehrlich für die technische Umsetzung und an den Vorstand für die vielen Berichte und Informationen zu unserem Viertel. Wenn Sie weitere Anregungen haben oder Histörchen kennen, die wir veröffentlichen sollten, wenden Sie sich gerne an uns!

Zum Thema Erstaufnahmeeinrichtung gibt es ein Expertenteam, das sich wöchentlich zu einem Video-Call trifft und das weitere Vorgehen bespricht. Wir haben Gespräche mit Parteien im Rat der Stadt Köln geführt, und haben einen Ortstermin mit Politikern organisiert, waren beim Coffee with a Cop dabei.

Es wurden zwei Petitionen aus dem Kreis unserer Mitglieder eingereicht und von der IGNNV unterstützt. Die Petition an den Landtag NRW wurde leider nicht angenommen. Wenn Sie die zurzeit laufende Online-Petition unterschreiben möchten, finden Sie den QR-Code und den Link auf der Startseite unserer Homepage. Hier sind auch unsere Beweggründe erläutert. Zurzeit läuft eine Klage gegen die Bezirksregierung Köln auf Akteneinsicht für die Planung des Umbaus des OFD-Bürogebäudes in ein Wohngebäude. Wir haben einen Rechtsanwalt beauftragt, der schon mehrfach in vergleichbaren Angelegenheiten erfolgreich tätig war. Sein Honorar wird durch Spenden unserer Mitglieder finanziert.

Herzlichen Dank an unsere Spender und an alle ehrenamtlich an diesem Thema Beteiligten!

Danken möchten wir auf diesem Wege auch allen,

- die Mails und Briefe an Politiker und Presse verfasst haben
- die Informationen für unsere Mitglieder zusammengestellt haben
- die bei Kälte und strömendem Regen Flyer im Viertel verteilt haben
- die immer wieder interessante Geschichten für die Veedels-Info geschrieben haben
- die viel Zeit investiert und uns unterstützt haben.

Wir freuen uns auf ein weiteres spannendes Jahr und vielseitige Aktivitäten!